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MEMÓRIA DE REUNIÃO 
COMISSÃO DE IMPLANTAÇÃO DA GESTÃO DOCUMENTAL 

 
DATA/HORA: Aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às 9h 
e 20min, por Videoconferência, reuniram-se os integrantes da Comissão de 
Implantação da Gestão Documental. 
 
PARTICIPANTES: 
- Eduardo Rafael Miranda Feitoza (Arquivista/São Vicente do Sul); 
- Adriana Herkert Netto (Arquivista/Reitoria); 
- Magnus Veríssimo de Oliveira Machado (Técnico de Arquivo/São Vicente do Sul); 
 
Marciéle Peuchert Lucher (Arquivista/Alegrete) informou a Eduardo que não poderia 
participar da reunião porque estava substituindo o Diretor de Planejamento e 
Desenvolvimento Institucional (DPDI) do campus Alegrete. 
 
 
SÍNTESE DOS ASSUNTOS TRATADOS 
 
- Relatório e relação de erros críticos do módulo Protocolo do SIPAC 
Como Marciéle ficou responsável pela elaboração do relatório e não pode participar 
da reunião os demais participantes não puderam ter ciência do andamento do 
trabalho na ocasião. 
Eduardo questionou se havia necessidade de remarcar a reunião para discutir os 
erros. Adriana disse entender não ser necessário, pois na reunião no campus São 
Vicente do Sul conforme iam sendo feitos os testes eram salvos os print screen para 
a descrição do erro e possibilidade de correção quando identificada para 
composição do relatório. 
Eduardo lembrou que a parte de documentos avulsos não tinha sido testada na 
completude. Solicitou aos participantes da reunião que façam os testes e 
encontrando problemas tirem print screen da tela relatem o problema a ser corrigido 
e enviem, por e-mail, para Marciéle. 
 
- Protocolo Integrado 
Eduardo relatou estar escrevendo o memorando a ser entregue a Reitora para 
buscar as correções para os erros diagnosticados nos testes da integração do 
módulo Protocolo do SIPAC ao Protocolo Integrado do Governo Federal. Adriana 
colocou-se à disposição para auxiliá-lo na atividade. 
 
- Regimento Geral do Instituto 
Como no Regimento Geral do Instituto, que está aberto para consulta pública, não 
descreve as competências das unidades institucionais até o nível em que se 
encontram as Unidades de Gestão de Documentos os participantes em consenso 
decidiram enviar sugestão para inclusão. Adriana lembrou aos participantes que o 
prazo de consulta encerra-se em 15/05/2015. Eduardo prontificou-se em trabalhar 
na sugestão. 
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ENCAMINHAMENTOS 
 
1. Os participantes que verificarem erros nos testes das funcionalidades dos 
documentos avulsos no sistema devem encaminhar material para Marciéle. 
2. Adriana ficou responsável por verificar e informar à comissão a data da próxima 
reunião do CODIR para o planejamento das atividades. 
3. Eduardo ficou responsável por elaborar a sugestão de inclusão no Regimento 
Geral e socializar com os demais integrantes da comissão para análise e sugestões. 
 


